



Possibilité d'emploi à la Commission scolaire Kativik

English version on second page

POSTE:	ANIMATEUR DE LA VIE ÉTUDIANTE
SERVICE:	SERVICES AUX ÉLÈVES
CONCOURS N°:	SLA1505-01
LIEU DE TRAVAIL:	MONTRÉAL – CEGEP MARIE-VICTORIN
STATUT:	SUPERNUMÉRAIRE
ENTRÉE EN FONCTION :	AOÛT 2015 À JUIN 2016

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik

FONCTION ET TÂCHES :

Relevant du directeur des Services aux élèves, l'animateur de la vie étudiante :
Supervise l'organisation, l'animation, l'orientation et la sécurité des élèves du niveau collégial qui vivent dans la région de Montréal-Nord ;
Aide les élèves à faire des tâches et à s'inscrire aux cours ;
Organise les activités des élèves et y participe ;
Voyage dans les communautés du Nunavik afin de rencontrer les futurs étudiants collégiaux ;
Rencontre les étudiants collégiaux et vérifie leurs progrès ;
Toute autre tâche pertinente déterminée par son superviseur.

QUALIFICATIONS :

Diplôme universitaire de premier cycle dans un domaine de spécialisation pertinent comme le counseling, l'animation, les loisirs, le travail social ou l'enseignement.

EXIGENCES :

Doit avoir accès à un véhicule ;
Doit être prêt à voyager au Nunavik deux fois par année 1 à 2 semaines à la fois ;
Doit avoir une connaissance pratique du français à l'écrit et à l'oral, et également avoir une connaissance pratique en inuktitut ou en anglais ;
Doit être prêt à travailler occasionnellement les week-ends et prendre des appels d'urgence en soirée.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Animateur de la vie étudiante / De 39 568\$ à \$72 852\$ selon les qualifications et l'expérience.
Avantages sociaux tels que 20 jours de vacances annuelles + 10 journées de récupération + 2 semaines de vacances aux Fêtes établies au prorata en fonction du pourcentage de la tâche, et en plus un horaire d'été.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, le 8 juin 2015

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer **SLA1505-01** dans l'objet du courriel

Ressources humaines
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK



Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

**La commission scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests afin d'établir leur niveau de compétences.*



Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITION:	STUDENT LIFE ANIMATOR
DEPARTMENT:	STUDENT SERVICES
COMPETITION NUMBER:	SLA1505-01
LOCATION:	MONTREAL – MARIE-VICTORIN CEGEP
STATUS:	SUPERNUMERARY
DURATION:	FROM AUGUST 2015 TO JUNE 2016

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

Under the supervision of Director of Student Services, the Student Life Animator :

- Oversees the organization, animation, orientation and safety of college students
- living in the Montreal-North area
- Assists students with assignments and course registration,
- Organizes and participates in student activities
- Travels to Nunavik communities to meet future college students
- Meets college students weekly and keeps notes on their progress
- Any other relevant duty as determined by his/her supervisor.

QUALIFICATIONS:

University bachelor's degree in a relevant specialization such as guidance, animation, recreation, social work, or teaching.

REQUIREMENTS:

- Must have access to a vehicle
- Must be available to travel to Nunavik twice per year for 1-2 weeks at a time
- Must be fluent in written & spoken French, and also fluent in either Inuktitut or English
- Must be willing to work occasionally on weekends and take urgent calls in the evenings

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Student Life Animator / From \$39 568 to \$72 852 depending on qualification and experience.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such 20 days of annual vacation + 2 weeks of vacation during the Holiday season prorated based on the duration and percentage of the task, in addition to a summer schedule.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, June 8, 2015

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

professionnels@kativik.qc.ca

You **must** indicate **SLA1505-01** in the **subject** of the e-mail.



**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**

Only those candidates under consideration will be contacted

**The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.*